

Política e isapres

Se salvaron. Después de tantas advertencias

y señales que la ciudadanía ha dado en relación a las isapres, se opta por seguir adelante con el sistema.

El gobierno y el sistema político no han podido sacar la reforma previsional y el pacto tributario ¿cree usted que va a poder con la reforma y un plan de propuesta contundente que prometen para el 1 de octubre? Súmele a eso que además deben estar pendientes de las próximas elecciones municipales. No hay esperanzas.

Si la ley corta se tardó más de un año y fue para seguir con el sistema, ya no hay nada más que esperar. Durante años los usuarios hemos sufrido alzas injustificadas y unilaterales, hemos vivido el abuso del poder.

Esta jugada simboliza la entronización de los políticos como los reyes de la sordera.

Dan Campos Iglesias